
トイレ清掃を行っていただきました！ 
 

去る８月２４日、 

4年生が主に使っている北館２階トイレ・運動場倉庫内トイレ 2箇所の清掃を、業

者の方に行っていただきました。 

 

1学期に豊中市へトイレの改修工事の要望書を提出しましたが、豊中市の小中学

校は古い校舎が多く、順番が回ってくるのはまだ先のようです。 

しかし、北館は児童数が増えるまでしばらく使用していなかったこともあり、ほか

の校舎より汚れも臭いもひどく、子どもたちから「汚くてトイレに行きたくない」「ト

イレ前の廊下も臭すぎる」などという声が多いと聞いておりました。 

 

トイレを我慢することや臭いでのストレスは健康上も良くないことですし、２学期が

始まる前に少しでも改善されれば！と業者の方に日程を調整していただきまし

た。 

 

＜清掃前＞ 

 

 



＜清掃後＞ 

 

 

いかがでしょうか？ 

老朽化・劣化している箇所もあるので、新品のようにピッカピカ！というわけには

いきませんが、汚れや臭いが軽減されたのではないでしょうか。 

 

今後も、子どもたちの学校生活が少しでも快適になるよう、学校と協力しながら

PTAとしてできることを行っていきたいと思っております。 

 

 

 

 


